

Die ASB Kindereinrichtungen informieren:

Hort „Bertsdorfer Querxe“



Unser Theaterzimmer wird immer weiter verschönert. Zäune und Tischgarnituren komplettieren den Raum und die Spielmöglichkeiten der Kinder. Die Dachdeckerfirma Thomas Wintzen aus Lückendorf hat uns dafür das Holz gespendet. Wir bedanken uns ganz herzlich dafür.



Auch gilt unser Dank dem Schulförderverein, welcher für die Kinder der Schule und vom Hort eine Tischtennisplatte gesponsert hat. Diese kann auf dem Schulhof bald rege genutzt werden. Wir freuen uns sehr darüber.

Kindereinrichtung „Querxenhäusl“

Die Kinder und Erzieherinnen des Bertsdorfer Kindergartens sind am 29. September 2020 wieder mit der Kuchenfuhr durchs Dorf gezogen und haben viele Einwohner und Urlauber im Ort mit frisch gebackenen Kuchen erfreut. Es hat uns allen sehr viel Spaß bereitet, auch wenn die Sonne sich an diesem Tag hinter dicken Wolken versteckt hat. Wir danken noch einmal allen Eltern recht herzlich für die Unterstützung. Von den eingenommen Spenden werden wir weitere Laufräder anschaffen. Diese sind bei allen Kindern heiß begehrt. Unsere Kollegen aus dem Hort „Bertsdorfer Querxe“ haben uns beim Verpacken der Kuchen sowie der Kuchenfuhr tatkräftig unterstützt. Auch Ihnen gilt unser Dank dafür.



Dana Aedtner
Leiterin der ASB Kindertagesstätte „Querxenhäusl“ Bertsdorf
und Hort „Bertsdorfer Querxe“
im Namen aller Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen
15.10.2020